

Extracto de tomate rojo invierte inflamación de próstata, afirman científicos



La Habana, 25 ago (RHC) Científicos del Centro de Investigación y Estudios Avanzados, de México, publicaron un análisis en el cual demuestran que el extracto lipídico de tomate rojo revierte la Hiperplasia Prostática Benigna (HPB) o agrandamiento de la próstata.

Los especialistas realizaron los experimentos durante tres meses con un tipo de roedores, a los que previamente les habían inducido la HPB.

Señala el artículo, publicado en el sitio británico NewsLocker, al que accedió la **agencia Prensa Latina**, que al aplicarles el extracto a los animales, se observó su capacidad para reducir la inflamación y el crecimiento de ese órgano.

Además de la disminución del crecimiento de la próstata, se observó la capacidad de regeneración de la microarquitectura celular de la glándula, un descenso de los marcadores de estrés oxidativo y la normalización de la presión arterial.

Advirtieron los científicos mexicanos que los beneficios son obtenidos a través del extracto ya procesado y estandarizado.

La HPB es el tumor benigno más habitual que aparece en los varones mayores de 40 años. Entre los síntomas figuran un aumento de los deseos de orinar, principalmente de noche, y la dificultad de evacuar todo el líquido.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/139489-extracto-de-tomate-rojo-invierte-inflamacion-de-prostata-afirman-cientificos>



Radio Habana Cuba